
始業式 

始業式がありました。 

～生徒の感想～ 

まず始めは、校長先生の話から始まりました。続いて 

部活動の表彰をして終わりました。 

夏休み中も３年生は登校日が何日かかあったけど、

それでも久しぶりにみんなに会ったように感じまし

た。始業式の後にはテストが控えていたので、あまり穏やかな雰囲気では無かったように感

じましたが、私語も無く、良い式が行えたと思います。 

 

 

 

ＰＴＡ奉仕作業 

 朝早くから奉仕作業が行われました。学年ごとに場

所を割り振って草刈りや草取りの作業をしました。校

舎敷地内の草もきれいになくなりました。 


